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安定はただの守りではない。

政治の安定こそが、経済はもちろん、

この国の生活のすべてを

強くする道。

安定は力であり、

未来への希望である。

そう信じる公明党です。

生活者目線の公明党が柱に

ネット選挙解禁
この夏の参院選から、インターネットを利用
した選挙運動ができるようになります。

何ができて、何ができないのか、ポイントを
紹介します
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市立病院の診断書申請の手続きの簡素化について

水道料金のクレジットカード支払いの導入について

春日部駅構内通行支援事業について

無料法律相談♪

公明党では気軽に弁護士に相談できる
無料の法律相談を行っています。
ご予約は栗原まで。

今後の開催予定

６月１５日（土）商工振興センター
７月２０日（土）商工振興センター
８月１７日（土）商工振興センター

答弁

・診断書の受取につきましては平

日の午前八時から午後五時までの

間に来院していただき、会計窓口

で診断書を直接お渡ししておりま

す。郵送による受取りを希望され

る場合はご自宅に郵送してます。

土日の受取りを希望される場合は

救急外来窓口で受取りができるよ

うになっているものの、過ちがな

いようにＷＥＢサイト、申請書に

明示、或いは窓口で丁寧に相談、

説明をするようにします。

タブレット端末を利用した救急情報共有システムの導入について

答弁

・東武伊勢崎線１２４号踏切や内

谷陸橋へのエレベーターの設置は

現状では難しい。市としては埼玉

県が事業主体とする鉄道高架事業

の事業着手を平成２９年度を目標

として関係団体と協議を重ねてい

ます。

駅構内の通行支援については

パパママ応援ショップの活用

や奈良市の大和西大寺駅構内

通行支援事業などを参考にし

て研究していきます。

答弁

・公金支払い方法の中にはシステ

ム改修費のかからない仕組みもあ

るり、初期投資は少ないものの、

一件あたりの処理手数料が多額と

なることもあり、先進事例につい

てさらに検討します。また、納付

方法の拡大という観点からすると

有意義なものと考えるので、利用

者ニーズの把握に努めるととも

に、他事業体の実績等を参考にし

ながら、クレジット払いの導入に

ついて、調査研究していきます。

答弁

・市としては埼玉県が導入しよう

としている現状の医療情報システ

ムを見直し、周産期医療情報シス

テムとのシステム統合によるタブ

レット型携帯端末を活用した医療

機関と消防機関とが連携した新シ

ステムの導入の動向を注視し慎重

に関係部局と協議しながら迅速か

つ的確に傷病者を医療機関に収容

することが出来るよう、病院選定

の迅速化を目指して参りたいと考

えております。


